



LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

MAI. 2023, NUMÉRO 5

LA FIN D'ANNÉE APPROCHE ET POUR BEAUCOUP DE NOS CAVALIERS C'EST UNE ANNÉE DE PLUS PASSÉE A MIF ! C'EST POURQUOI, CE MOIS-CI, CERTAINS REVIENNENT SUR LEURS DÉBUTS A PONEY.
BON COURAGE POUR LES RECONNAÎTRE !!



LES DÉBUTS DE NOS CAVALIERS

SAUREZ-VOUS LES RECONNAÎTRE ?

Nos cavaliers de la TEAM MIF ont découvert, pour beaucoup, l'équitation dès le plus jeune âge. Ils nous racontent aujourd'hui leurs débuts et pourquoi l'équitation est devenu une passion.

[1] "J'ai commencé l'équitation à l'âge de 4 ans à Mi-Forêt et le premier poney que j'ai monté était Chiffon mais vu que je le trouvais trop grand on m'a mise sur mon fidèle Caballero. Ce qui me plaît dans l'équitation c'est le contact que l'on a avec le cheval basé sur la confiance et l'amour qu'on se porte mutuellement."

[2] "J'ai commencé l'équitation à l'âge de 2 ans à Mi-Forêt bien évidemment. Le premier poney que j'ai monté était Caballero, un poney incroyable ! Ce qui me plaît dans l'équitation c'est le fait de pouvoir travailler avec un animal. Apprendre avec lui mais également progresser, tomber mais toujours essayer de faire le mieux possible pour lui et pour la cavalière."

[3] "J'ai commencé l'équitation quand j'avais 7 ans à Mi-Forêt en montant Navobi pour une balade et après je me suis directement inscrite à l'année ! J'aime beaucoup l'équitation pour la relation qu'on peut développer avec les chevaux. Il y a aussi le côté sport qui me plaît avec le fait que ce soit très technique, la possibilité de faire des compétitions, etc..."

NEWS

• Nouveau cheval à Mi-Forêt

Comme certains ont pu le remarquer, Ribera et Timon ont un nouveau compagnon de pré. C'est Pauline et sa belle mère Christel qui, après de nombreux mois de recherches, ont enfin trouvé leur perle rare. Pauline a accepté de répondre à nos questions et de nous le présenter :

"Son nom officiel est The Don, on l'appelle Don, ou Donny. C'est un pur-sang de 9 ans, né en Loire-Atlantique dans un élevage de chevaux de courses, d'un père américain et d'une mère irlandaise. Il parle anglais ! Ils se sont rendus compte très vite à l'entraînement qu'il n'était pas fait pour les courses de galop, trop rapide pour lui."

Pauline, cavalière du samedi matin



Retrouver sa présentation complète sur nos réseaux !

L'INTERVIEW DU MOIS

APRÈS UN PETIT PASSAGE CHEZ LA JEUNESSE LE MOIS DERNIER, RETOUR CE MOIS-CI AVEC L'INTERVIEW D'UNE DES CAVALIÈRES LES PLUS EXPERIMENTÉE DU CLUB :



Peux-tu te présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Pascale Meuriot, j'ai 54 ans et je suis responsable adjointe au sein du service RH du Groupe LE DUFF.

Depuis combien de temps es-tu à Mi-Forêt ?

Je suis à Mi-Forêt depuis 17 ans un peu près. J'emménai tous les samedis ma fille au poney avec Victor. À cette époque là j'avais arrêté de monter.

Comment as-tu commencé l'équitation ?

J'ai commencé l'équitation à l'âge de 15 ans avec une copine de classe. Mon amie a arrêté et moi j'ai continué à monter.

Quel est le cheval que tu préfères monter ? Pourquoi ?

Le cheval que je préfère monter est évidemment notre petite Expression mais j'aime beaucoup monter notre inégalable Oscar. Expression est vraiment une chouette petite jument très gentille et Oscar me fait rire lorsqu'il commence à mettre les oreilles en avant pour sauter et que je sens qu'il commence à s'enjailler.

Quelle est ta discipline préférée en équitation et pourquoi ?

Je n'ai pas de discipline préférée en équitation. J'aime bien le plat et l'obstacle et le fait d'alterner une fois sur 2 est très bien.

Qu'est-ce qui te plaît le plus dans l'équitation ?

Ce qui me plaît le plus dans l'équitation est la complicité que l'on a avec l'animal, une fois arrivée au centre équestre j'arrive à faire abstraction de tout le reste.

As-tu un souvenir qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ?

J'ai beaucoup de souvenirs qui m'ont marqué pendant mes années d'équitation. Concernant Mi-Forêt, c'est le concours que j'avais fait avec Oscar à Bourgbarré où il m'a pris la main et où j'entendais Roland qui hurlait pour que je ralentisse.

Il y a aussi mon petit Tchoupi et ma petite Toscane qui me laissent de très bons souvenirs.

Peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Mi-Forêt est un centre équestre familial, respectueux des animaux et des cavaliers avec une super coach 😊

LES DERNIERES CHUTES

Malgré les beaux jours, on peut toujours compter sur nos cavaliers pour alimenter cette rubrique.

Pendant le cours de rattrapage, Maelys est tombée de Turbo suite à un écart de celui-ci qui n'a pas apprécié croiser ses copains. Lors d'un cours du jeudi, c'est Shay qui est tombé avec Handy lors d'un tournant où il a trébuché. Plus de peur que de mal, les deux s'en sont sortis sans une égratignure !

Clem est également tombée de sa fidèle Expression suite à une dérobade sur un obstacle. Les chutes du mois se terminent avec Louise qui est tombée de Boston lors d'un cours du mercredi suite à un écart qui a surpris sa cavalière.



DATES A RETENIR

Les prochains concours

- 4 juin : Mi-Forêt (CSO)
- 18 juin : Déguisé (CSO)

Les anniversaires à venir

- Perrine : 16 juin

Les vacances à Mi-Forêt

- Du 26 au 30 juin :
 - STAGE G3/G4
- Du 3 au 7 juillet :
 - STAGE G3/G4
- Du 10 au 14 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
 - STAGE G6/G7
- Du 17 au 21 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 14 au 18 août :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 21 au 25 août :
 - STAGE G4/G5

Petites annonces !

Qui dit printemps, dit grand ménage et notamment dans vos affaires d'équitation ! Alors si vous avez des affaires dont vous ne vous servez plus n'hésitez pas à nous envoyer votre annonce pour que nous puissions la diffuser à tous les cavaliers de la team MIF.

LE MOT DE LA FIN...

On espère que cette nouvelle édition vous aura plus ! On vous laisse deviner qui se cache derrière les différents témoignages. Retrouver d'autres photos de nos cavaliers plus jeunes très bientôt sur nos réseaux !

Bisous la TEAM MIF ❤

RESULTATS DES CONCOURS

Après le concours d'entraînement du mois d'avril, les cavaliers ont pu commencer le mois de mai avec le concours officiel de Hunter organisé par le club.

La matinée a bien débutée avec une victoire de Romane et Virgule dans la club 3 mixte. Eloïse et Ukraine remportent également la club 2 "figures imposées". Hélin et And se classent également 4ème de cette club 2. La club 1 "figures imposées" est remportée par Yohan et Astuce. La matinée s'est terminée avec une victoire de Louise et Boston dans la club élite "figures imposées".

L'après-midi a été tout aussi riche en classement avec une 2ème place pour Eloise et Ukraine dans la club 2 "maniabilité", suivi de Maïwenn et Galbion à la 3ème place, Clémentine et Expression à la 4ème place et Adèle et Albion à la 5ème place.

Yohan confirme son titre de champion avec une belle 2ème place de la club 1 "maniabilité".



© Nolwenn C.

La fin du mois a permis aux cavaliers de réaliser un concours d'entraînement en vue du concours club/amateur prévu le 4 juin à Mi-Forêt.

La matinée a pu faire découvrir les concours au plus jeunes cavaliers du club avec une épreuve sans chronomètre. Quelques erreurs de parcours mais également beaucoup de sans faute et surtout des cavaliers contents de leur parcours.



© Eloïse G.

L'après-midi a laissé place aux plus expérimentés. L'épreuve était chronométrée donc les cavaliers ont pu s'entraîner à l'exercice du barrage. Yohan conserve une nouvelle fois son titre de CHAMPION puisqu'il remporte l'épreuve, suivi de Eva et Vegas qui réalisent un très beau tour. Le podium se clôture avec Elodie et Lucky.



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt